

Wendig wie eine Biene | Agile as a bee

Der Botschafter von Slowenien auf CD-Testfahrt mit dem Rover Evoque S | The Ambassador of Slovenia performs a test drive for CD with a Rover Evoque S.

Interview: Stephan Burianek | Photos: Lukas Charwat



Aleksander Geržina nimmt im Range Rover Evoque zunächst auf dem Beifahrersitz Platz. Der Botschafter der Republik Slowenien ist eine manuelle Gangschaltung gewohnt und lässt sich von Nirmal Singh, Diplomatic Sales Manager bei Denzel Auto, kurz den Automatik-Stick erklären. Die Strecke von seiner Residenz in der Bankgasse zum Augarten kennt Geržina dafür besser als die meisten Wiener: „Die hat nur eine kurze Grünphase“, sagt er später bei einer roten Ampel.

Geržina war bereits ab 2009 für vier Jahre der Botschafter in Wien und fühlt sich der Bundeshauptstadt dementsprechend verbunden: „Jeder Bezirk hat seinen eigenen Charakter.“ Mit seiner Familie spaziert er besonders gerne durch den Augarten: „Der befindet sich in der Nähe und hat in jeder Jahreszeit eine eigene Ausstrahlung.“ Für einen Fotostopp halten wir vor der dortigen Porzellanmanufaktur. Dorthin lädt die slowenische Botschaft gelegentlich zu Veranstaltungen ein, was vielleicht auch ein wenig an einem nationalen Bezugspunkt liegt, der sich wenige Meter davon entfernt befindet: Der Botschafter führt zu einer Tafel am Eingangstor zum Park, auf der Anton Janša gewürdigt wird. Janša war Maria Theresias persönlicher Imker und Bienenzüchter. „Die Bienen sind für das Gleichgewicht in der Natur sehr wichtig, daher hat sich Slowenien vor einigen Jahren für die Schaffung eines Weltbienentags eingesetzt. Wir haben uns auf der Generalversammlung in New York erfolgreich dafür eingesetzt, den 20. Mai zum Weltbienentag zu erklären – das ist Janšas Geburtstag.“

Nicht zuletzt durch die Europäische Union sind Slowenien und Österreich in vielen gemeinsamen Projekten miteinander verbunden, etwa über „The Alps4GreenC“, das eine nachhaltige Energiegewinnung in Alpenregionen zum Ziel hat. Slowenien punktet durch eine vielfältige Landschaft auf kleinem Raum: „Man kann Anfang Mai am selben Tag Skifahren und danach in einem See oder im Meer schwimmen.“ Aber auch kulturell hat Slowenien einiges zu bieten, immerhin spielen zwei Slowenen bei den Wiener Philharmonikern. Am Slowenischen Nationalfeiertag am 19. Juni wird man das 20-jährige Jubiläum der Mitgliedschaften bei EU und NATO mit einem Konzert der Slowenischen Philharmonie im Wiener Musikverein feiern.

Und der Range Rover? „Der gefällt mir sehr. Ein wunderschönes Fahrgefühl!“ Große Menschen sollten hinten vielleicht nicht sitzen, dafür ist der kompakte

S.E. Aleksander Geržina mag das wunderschöne Fahrgefühl im Range Rover Evoque S.

H.E. Aleksander Geržina H.E. Aleksander Geržina likes the wonderful driving experience in the Range Rover Evoque S.





Premium-SUV aufgrund seiner großen Wendigkeit vor allem für den Stadtverkehr geeignet. Unsere Testfahrt macht auch der Wirtschaftsrat der slowenischen Botschaft mit, Matjaž Marko. Er und seine Frau haben zwei Autos, erzählt er, ein größeres und ein kleineres. „Wir diskutieren immer, wer das kleinere verwenden darf.“ Um den Range Rover Evoque ließe es sich zweifellos wunderbar feilschen.



Aleksander Geržina initially settles into the passenger seat of the Range Rover Evoque. The Ambassador of the Republic of Slovenia, being more accustomed to driving with a manual gearbox, receives a quick tutorial on handling the automatic gear lever from Nirmal Singh, diplomatic sales manager at Denzel Auto. The journey from his residence on Bankgasse to Augarten park is a route Geržina knows better than many locals in Vienna: “The green light doesn’t last very long here,” he later comments at a red signal.

Geržina has been serving as ambassador in Vienna since 2009 and over four years, he has developed a deep affinity for the city: “Each district brims with its unique character.” He particularly cherishes strolling through Augarten park with his family. “It’s close by and offers its distinct charm across the seasons.” For a moment to capture memories, we halt in front of the local Vienna Porcelain Manufactory Augarten. The Slovenian embassy occasionally hosts gatherings there, which might subtly connect to a point of national pride just a stone’s throw away. The ambassador guides us to a commemorative plaque at the park’s entrance, paying homage to Anton Janša, who served as Maria Theresa’s personal beekeeper and apiarist. “Bees play a crucial role in maintaining nature’s equilibrium. Hence, a few years back, Slovenia proposed the establishment of a World Bee Day. We led a successful campaign at the General Assembly in New York to earmark 20 May as World Bee Day — coinciding with Janša’s birthday.”

Thanks largely to the European Union, Slovenia and Austria enjoy a partnership through numerous collaborative efforts, such as “The Alps4GreenC”, which focuses on fostering sustainable energy solutions in the Alpine regions. Slovenia is renowned for its varied landscape compressed into a compact area. “In early May, it’s possible to enjoy skiing and then take a dip in a lake or the sea within the same day.”

Oben: Gruppenbild mit Range Rover, von rechts nach links: Sloweniens Botschafter Aleksander Geržina, CD-Herausgeber Alexander Bursky, Nirmal Singh, Diplomatic Sales Manager bei Denzel Auto, CD-Autor Stephan Burianek und Wirtschaftsrat Matjaž Marko.

Above: Group photo with Range Rover, from right to left: Slovenia’s ambassador Aleksander Geržina, CD publisher Alexander Bursky, Nirmal Singh, Diplomatic Sales Manager at Denzel Auto, CD author Stephan Burianek and business councillor Matjaž Marko.

Ideal in jedem Gelände | Perfect for every terrain

Dieser kompakte Premium-SUV macht sich nicht nur im Stadtverkehr gut, sondern bewährt sich auch in Offroad-Situationen, etwa durch die Clearsight-Fuktion, mit der man bei großen Steigungen durch die Motorhaube hindurchblicken kann, oder die Bergabfahrt-Hilfe. Die Anfahrtsilfe Low Traction Launch ermöglicht zudem eine optimale Traktion bei glattem Untergrund. This compact premium SUV shines not only in urban environments but also when tackling off-road challenges. Features such as the Clearsight technology, which offers a virtual view through the bonnet on steep inclines, and the hill descent control are standout details. Additionally, the low traction launch system ensures superior grip on slick surfaces.

Technische Daten | Technical specifications Evoque S P300e Plug-in Hybrid-Benziner

Max. Motorleistung Max power output	227 kW (309 PS) / 5.500 U/min
Höchstgeschwindigkeit Top speed:	213 km/h
Reichweite (innerstädtisch) Range:	75 km
Kraftstoffverbrauch (kombiniert) Fuel consumption:	1,4 l/100 km
Stromverbrauch (kombiniert, gewichtet) Energy consumption	18,3 kWh/100 km
Beschleunigung 0-100 km/h (sek.) Acceleration 0-100 km/h (in seconds)	6,4 Sekunden

Preis inkl. USt | Price incl. VAT ab | from € 59.999,- |
(keine NoVA bei Hybrid-Variante / No NoVa for hybrid variant)

Beyond its natural beauty, Slovenia also boasts significant cultural contributions, including two Slovenians performing with the Vienna Philharmonic. On 25 June, Slovenian Statehood Day, the 20th anniversary of Slovenia’s membership in the EU and NATO will be commemorated with a performance by the Slovenian Philharmonic at the Musikverein Wien.

And the Range Rover? “I’m quite fond of it. It’s a fantastic driving experience!” While it might not be the first choice for taller individuals in the rear seats, this compact premium SUV stands out for its exceptional agility, making it particularly well-suited for navigating city traffic. Matjaž Marko, economic counsellor at the Slovenian embassy, also takes part in the test drive. He reveals that he and his wife own two cars, one larger and one smaller. “We often debate over who gets to use the smaller one.” Vying for a turn with the Range Rover Evoque would surely be a pleasurable dispute.

INFO:
landrover.at denzel.at

Smart Aging is no secret anymore.

Renew your cells from within with **spermidineLIFE®** Original 365+.¹ Whether heart cells, skin cells or brain cells - they all need support to help keep your body healthy.

CelVio Complex® is the secret ingredient of all **spermidineLIFE®** products, comprised of 100% natural and clinically tested spermidine.²

www.spermidineLIFE.com



Longevity Labs⁺
spermidineLIFE®



¹ Zinc contributes to normal DNA and protein synthesis and the protection of the cell against oxidative stress and has a function in cell division.
² Aging (Albany NY). 2018;10(1):19-33 doi: 10.18632/aging/101354